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下椿いきいきサロン様より、今年も立派な門松を寄贈いただきました。

公民館には何年も続けて寄贈いただいており、持ち込んでいただく度に

“また新たな年を迎えるんだな～”としみじみ感じます。伊藤さん（写真

左）が主に材料の調達や指導をされているそうです。お声がかかればご指

導いただけるとのことなので、皆さんも是非挑戦してみてはいかがでしょ

うか？ 

 体育館北側は、屋根に雪止めがつ

いていないため、大変落ちやすくな

っています。冬期間、軒下の通行は

危険ですので、通らないようお願い

いたします。 

雪止めありません 



































































 

私たちは 20年以上前から取り組んでいます。町の給食センターより廃油をいただき、苛性（か

せい）ソーダ・EM発酵液・セラミックスパウダーを混ぜ、反応させて作りあげます。材料さえ揃
えばご家庭でも作ることができますので、ご興味のある方は公民館までお問い合わせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

館報 
あけましておめでとうございます。新春を迎えられました皆様におかれまして、

今年も様々な計画等を予想しておられるかと思います。 

公民館においても、今年度に残されております事業計画が円滑に行われます様、 

新年のごあいさつ 

地域の方々の御理解と御協力をお願い

申し上げ、新年のあいさつに変えさせ

ていただきます。 

髙橋庄一 
白椿地区公民館 
まちづくりセンター 
館長・センター長 

立派な門松が公民館に 

 

！危険です！ ご注意ください 

リサイクル会  

廃油を利用した固形せっけんづくり 

廃棄物の放出を削減する。 

いきいき教室・リサイクル会 

合同クリスマス会 

今年もなかなか集まることが出来なかった
一年。家でケーキを食べる機会がないという
方もいらっしゃるとのことで、お弁当もたの
んでみんなでお楽しみ会！昔遊びを思いだし
てやってみたり、ユーチューブで町のプロモ
ーション映像や、地区内の天狗山に関する映
像を見たり、楽しみあり学びありの楽しいひ
と時でした。 
顔を合わせて話すこと笑い合うこと、何よ
りも心身の健康にいいような気がします。 

mailto:tubakiko@e.jan.ne.jp


【第 4回しろつばき雪まつり（予定）】 

令和 4年 2月 12日（土） 

13：30～ 実行委員・ボランティアの皆さんで会場づくり 
16：30～ 点灯式 

バケツで雪ランタン、シルエット、ランプシェード、竹キャンドルなど、 

皆さんと一緒に会場をつくりあげましょう！！ 

今年は温かい食べ物、飲み物を用意してお待ちしています。 

＊新型コロナウイルス感染拡大状況により、中止になる場合がございます。 



































































 
 

 

 

飯豊ドリームズインタビュー 
 

第 6回 母と子のふれあい Tボール 山形県大会 見事優勝！！ 

山形県小学生 Tボール新人交流大会      リーグ優勝！！ 
 

 いつも鍵を借りに来られる髙橋監督から素晴らしい報告を受け、早速インタビューに伺いました。 

今回は代表して 3年生の伊藤かなと君と 2年生の若山たける君に伺いました。 

 

① おめでとうございます。大会を振り返ってどうでしたか？ 
（か）完全優勝ではなかったけど、逆転ホームランを打てたので良かったです。 

（た）ホームランやファインプレーがいっぱい出て優勝できたのでよかったです。 

   お家の人にもたくさん応援してもらったのが励みになりました。 

 

 

② いつも心がけていることは何ですか？（練習中・自主練等） 
（か）声掛けです。自分から声を出して励ますと、みんなからも励ましの声が返ってきてとても盛り上

がります。自主練習では、T台（練習台）にボールを糸でつないで、夜おうちの人と練習します。

夜やると、体が覚えている気がするんです！ 

（た）キャッチするときの声掛けです。「自分がとるよ！」ということを声に出してみんなに伝えます。 

   自主練習では満足いくまでバッティング練習をします。 

 

 

③ 野球スポ少をやっていてよかったと思うことは何ですか？ 
（か）ホームランを打てた時や、勝てた時がとてもうれしいです。今の仲間に出会わなかったら、こん

なに楽しい経験はできなかったと思います。 

（た）体力がついたことです。それがわかるのは、アウトかなと思ったらセーフだった時、 

力がついたおかげでホームランが打てるようになった時にそれを感じます。 

 

 

④ 今後の目標や頑張っていきたいことを教えてください。 
（か）来年は地区大会を楽勝で勝ち抜いて全国大会へ、そして優勝目指して頑張りたいです。 

   みんなに胴上げしてもらいたい！！ 

（た）相手のミスで勝つのではなく、自分たちの力で大差をつけ、圧勝で県大会優勝し、全国大会のあ

る西武ドームへ行きたいです。 

（二人とも）優勝した後は、お祝いパーティーをしたり、みんなで旅行（ディズニーランド）に行きた

いです！！ 

 

かなと君、たける君、ありがとうございました！二人の表情や声から、普段の頑張りが熱く伝わって

きました。次へ次へと目標に向かう姿はとても輝かしいですね。ご家族や地域の方々の支えがあってこ

そだと思います。これからも頑張ってください！ 

 他に活躍されている団体さんもたくさんいらっしゃいます。さてさて、次の取材先は・・・？？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➢➢➢まちづくりコーナー 
白椿地区内で、不具合のカーブミラー7か所の改善と新規 3

か所設置頂きました。一例として、ホープ館十字路。同方向で

機能しておりませんでした。改善ありがとうございました。 

 また、すでにお気づきの方もいらっしゃると思いますが、県

道 10号側から飯豊中学校旧グラウンドに登る斜面にささやか

ながらライトアップをしております。運転に十分お気を付けい

ただきながら、寒い夜を色取るかわいい光を楽しんでいただけ

ればと思います。 

第二小学校 2年生まちたんけん 

 今年も 3人の生徒さんが来館し、公民館の中を探検してもらいました。 

普段何気なく来ている公民館。部屋はいくつ？、机やイスの数は？、体育館のステー

ジはどうしてないの？と、質問しながらたくさんメモを取っていました。 

 これからもいろんなイベントに参加してくださいね！私たちも機会を見つけて小学

校に出向いていきたいと思います。 

しっかり見えるよ
うになりました！ 

～新春川柳大会へのご応募 ありがとうございました～ 
今年もたくさんのご応募ありがとうございました！！大会は 1月 29日（土）に行われます。応募

いただいた句は一句ずつ、山形新聞に掲載していただく予定です。 

★なぜ減らぬ 飲酒運転 モラルなし   ★車乗り ながら運転 やめようよ 

《長井地区地域交通安全推進員 土田達雄様より》 


